

FEMSTIVAL 2012

"Soy mi cuerpo y mi cuerpo es un espacio turbulento".

El Colectivo Cirujanas realiza este festival por tercer año consecutivo con el propósito de reunir a todas aquellas personas que desean trabajar por el respeto y la equidad de género. Este colectivo trabaja de manera autónoma, sin ningún tipo de patrocinio y sin fines de lucro, con el genuino interés de lograr un acercamiento con la sociedad a través del intercambio de conocimientos, experiencias y expresiones en general. Con esto buscamos herramientas que nos permitan continuar construyendo un mundo que deje de censurarnos y excluirnos como mujeres.

FEMSTIVAL tiene como objetivo primordial la lucha por la tolerancia, el equilibrio y el interés verdadero de trabajar con mujeres de todo tipo por eso convocamos a investigadoras, profesionistas, espectadoras, amas de casa, madres, activistas, desempleadas, maestras, ambulantes, estudiantes, ejecutivas, artistas, músicas, lesbianas, trabajadoras sexuales, brujas, hombrestransexuales, trasgeneros, activistas "queer", "desgeneradas", médicas, parteras, escritoras, poetas, fotógrafas, ilustradoras, cabareteras, bailarinas, indefinibles, a todxs... a participar en este 3º FEMSTIVAL conmemorativo de la lucha histórica de muchas mujeres por mejorar su vida y la de todxs.

Están invitadas a participar en cualquier área en la que se desarrollen, de las que han participado hasta ahora como, psicología, derecho, arquitectura, artes plásticas, música, ginecología alternativa, teatro, ecología, fotografía, costura, cine, documental, video, cocina alternativa, danza, activismo, liberación animal, medios libres, sexualidades, postporno, trasgenero, trabajadorxs sexuales, herbolaria, salud mental alternativa, deportes, energía del pedal, agricultura, pedagogía alternativa, vj, dj, o cualquier otra propuesta que se tenga.

Este año buscamos el apoyo de profesionales y académicas, expertas en las áreas de psicología, sexualidad, salud, adicciones, asesoría legal, comunicación, ciencias sociales y economía femenina. Para que a través de conferencias, mesas redondas y talleres, se logre nuestro objetivo principal, que es el de compartir conocimientos que nos ayuden a resolver inquietudes y carencias en cuanto a información se refiere.

Así mismo buscamos a mujeres artistas que quieran comunicarnos desde su sensibilidad y experiencia temas relacionados con el cuerpo. Este año el femstival propone al cuerpo como argumento, por ello el lema *"Soy mi cuerpo y mi cuerpo es un espacio turbulento"*. El cuerpo como protesta, templo, laberinto, trinchera, revolución, propiedad, generador, contenedor, solo por citar algunas de sus facetas, todas son bienvenidas.

Este año tenemos la oportunidad de mostrar nuestro trabajo en el Museo Universitario del Chopo. El evento se llevará a cabo el 31 de marzo de 2012.

Creemos que el lugar es el adecuado para crear un puente entre profesionales y académicas con la sociedad en general, pero sobre todo con la cultura alternativa que ha seguido estos espacios históricamente y que ha ayudando a cimentar lo que significa el museo hasta ahora.

A lo largo de todo el día se llevarán a cabo los talleres, conferencias, ponencias, mesas, exhibiciones artísticas, así como la exhibición de stands y un coctel de honor.

De esta manera juntas lograremos un encuentro que nos permita conocernos unas a otras.

El día 7 de abril continuaremos con las actividades y se llevará a cabo una noche de conciertos, fiesta y sorpresas.

Como en las versiones anteriores de FEMSTIVAL, para las distros, sellos, publicaciones independientes, o trabajos HTM (Hazlo Tu Mismx) tendrás un espacio para exhibir, regalar y truequear tus creaciones el 31 de marzo en el Museo del Chopo. Durante la fiesta de clausura programada para el 7 de abril podrás vender y/o hacer trueque de tus productos. (Les informaremos oportunamente sobre la organización para el préstamo de mesas y stands).

La fecha límite de recepción de propuestas es el día 7 de marzo del 2012. Envía tu/tus proyectos a la siguientes direcciones: cirujanas666@gmail.com, www.myspace.com/lascirujanas, [Facebook: las cirujanas](https://www.facebook.com/lascirujanas)

<https://n-1.cc/pg/profile/LASCIRUJANAS666>

No olvides especificar en tu proyecto lo siguiente:

- El área a la que pertenece tu proyecto.
- Descripción de proyecto con duración aproximada y día de presentación.
- El material que necesitas (proyector, audio, pizarrón, stand, mesas, equipo de audio, etc.)
- Infraestructura. A llevarse a cabo en: (aula, foro, etc.)

SOBRE EL COLECTIVO LAS CIRUJANAS

Tenemos como objetivo promover el tema de la diversidad genérica dentro de la escena cultural de la Ciudad de México y periferia, a través de la organización de encuentros, eventos lúdicos, festivales musicales, entre otros, ya que sabemos que hay muy buenas creaciones en el campo de la expresión artístico-cultural, que necesitan difusión.

¿QUÉ HACEMOS?

Operamos en el ámbito del espectáculo y la cultura, buscamos foros y ocasiones para representar, satirizar, confrontar, los estereotipos de género a los que nos enfrentamos cotidianamente.

Nos identificamos con los discursos transgresivos de diversos feminismos tanto en la localidad como en otras latitudes, desde el sentimiento, pasando por el pensamiento hasta la acción. Desde Sor Juana Inés de la Cruz, Simone de Beauvoir, Emma Goldman, pasando por las riot grrrrrl, Donna Haraway, Virgine Despentes, Guerrilla Girls, Judith Butler, Poetas suicidas y rebeldes, hasta la comandanta Ester, Ramona, y todas aquellas mujeres que luchan por alcanzar sus ideales.

Cirujanas creó FEMSTIVAL como un espacio donde puedan converger las diferentes expresiones femeninas pues creemos que es muy importante la apertura, no nos interesa ser un evento exclusivo para unxs cuantxs, nuestra propuesta consiste en invitar a lxs demás a difundir su trabajo con el objeto de compartir con quienes aun no les/nos han conocido.

No nos interesa perpetuar la misoginia y el machismo ni los discursos que claramente la perpetúan, pero tampoco creemos que la solución sea la agresión ni las acciones de carácter extremista como es usado por la religión y otros grupos extremistas.

Nuestras armas son principalmente el dialogo, la difusión de información, así como las expresiones de carácter didáctico y artístico, pero nunca la violencia o humillación ejercida hacia nuestrxs compañerxs.

"A cada protesta le corresponde una propuesta"

*Si tienes algún problema, propuestas, o necesitas resolver dudas que tengas respecto al femstival antes o durante el mismo, estaremos atentas y dispuestas a solucionarlo de la manera más conveniente para todxs.

*Usamos la x para no hacer distinción entre género masculino o femenino, pues incluimos ambos.

cirujanas666@gmail.com, www.myspace.com/lascirujanas, [Facebook: las cirujanas](https://www.facebook.com/lascirujanas),

<https://n-1.cc/pg/profile/LASCIRUJANAS666>

POR CUESTIONES DE TIEMPO Y LOGISTICA DAREMOS PRIORIDAD A LOS PROYECTOS QUE SE APEGUEN MAS AL TEMA PROPUESTO PARA EL FEMSTIVAL, EL CUERPO, Y QUE SEAN ENVIADOS CON MAYOR ANTICIPACIÓN.

ASI QUE NO LO PIENSES MAS ENVIANOS TU PROPUESTA YA¡!

